
继黑龙江省富锦市出

现“雷打雪”后，11月

11日清晨，西安民众听

到阵阵雷声，很多人“被

巨响惊醒”，天空中降下

了鹅毛大雪。一直以来，

民间流传着各种谚语，“冬

季打雷，黄土堆”“天冬雷，

地必震”“雷打冬，十个

牛栏九个空”。人们认为

冬天打雷是一种“不祥”

的征兆，预示着“天灾”

或是“人祸”出现。

2020年疫情大爆发

后，多地出现“雷打雪”。

2021年2月24日，郑州

出现雷打雪；同年11月，

天津、沈阳出现“雷打雪”。

2022年12月， 丹 东 出

现“雷打雪”；2023年1

月，烟台也出现“雷打雪”。
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山西省发布《关于同意国道307、

207线阳泉市绕城改线工程设置收

费公路收费站的批复》，同意在国道

307、207线阳泉市绕城改线工程

K23+730处设置冠山收费站，收费

期限为30年。去年6月，湖北省荆

门市政府发布关于207国道荆门市桃

园至子陵一级公路双河收费站设站收

费的通告。张建平说，国道收费站“死

灰复燃”同政府财政困难密切相关：

“跟土地财政收入急剧减少有关，这

种饮鸩止渴的方式，完全违背了自由

市场经济的法治精神和规律。”

根据中国《收费公路管理条例》

第14条规定，政府还贷公路的收费

期限，最长不超过15年。国家确定

的中西部省、自治区、直辖市的政

府还贷公路，收费期限最长不得超

过20年。不过，307、207线山西

阳泉冠山收费站，收费期限为30年，

明显违反上述规定。

中国经济不行了，地方政府负债

百万亿元，乱罚款乱收费必然盛行。

据江苏省人民政府网站近日消

息，江苏省政府10月20日批复宿迁、

淮安市政府，同意205国道宿淮收费

站建成并符合通车条件后，开征车辆

通行费。收费标准为客车每车次10

元至15元；货车10元至50元不等。

收费站设在205国道宿淮段宿迁市沭

阳县钱集镇新桥村。这一消息引发网

民热议。网民“人间四月芳菲尽”在

相关消息评论区留言，称老百姓只有

唯一的一招，不买车，不结婚，不生娃，

不买房，让不公平终止在自己这一代；

“黄小二走马观花懒得记”接着写道，

彻底让韭菜灭绝，让他们割无可割。

江苏宜兴时事评论人士张建平接

受自由亚洲电台采访时说：“十几年

前，一条国道上短短几公里路就设几

个收费站，当时国道收费产生很多负

面影响。比如每一个行政区都设一个

收费站，导致车辆拥堵。由于收费，

车辆超载严重，国道坑坑洼洼，很快

就被破坏掉。这种收费导致企业不堪

重负，很多企业倒在道路收费上。”

据每日经济新闻报道，今年8月，

不祥之兆？
西安现雷打雪

简 讯

翻墙软件下载地址
电脑版  https://j.mp/fgp88
安卓版  https://j.mp/fgv88

中共工程兵帮哈马斯
挖地道 现在被困加沙

聚 

焦

减民众负担十余年后减民众负担十余年后
中国多地重启国道收费站中国多地重启国道收费站

两年来全国至少新增10座国道收费站，当地政府审批就可以收费，无需交通部批准。

文/古亭
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和工程师被困在加沙地道中，而

从目前的战局来看，哈马斯败局

已定，中共担忧这批人被俘，从

而令国际社会抓到中共和哈马斯

勾结的证据。

中共介入哈马斯恐袭事件
吴子嘉断言，哈马斯的地道

结构非常复杂，功能完备，以哈

马斯的智力和技术根本无法做到，

肯定是中共帮助打造的，因为中

共拥有多年打“地道战”的经验，

中共的工程部队在挖地道、搞地

下工程方面也是“世界第一”。当

年朝鲜挖地道突袭韩国首尔，越

南兵挖地道对付美国军队，技术

都是中共传授的。

另外，哈马斯的地道出口，很

多设在医院，甚至儿童游乐设施

中，这也是藉鉴中共“人海战术”、

“把老百姓当人肉盾牌”的经验。

吴子嘉推测，当初哈马斯敢

于突袭以色列，就是依仗这个复

杂的地道网络，以为可以立于不

败之地，结果没想到以色列早已

设计出一系列高科技武器和完备

的战略方案，来对付他们的地道，

其中还借助了美国的作战经验。

哈马斯恐怖袭击以色列，舆

论质疑中俄是幕后黑手。台湾媒

体爆料，中共派工程兵从埃及进

入加沙，帮哈马斯打造地道网络，

以色列进攻加沙后，哈马斯拒不

放工程兵。

爆料称中共工程兵被困加沙
11月8日中共军委副主席张

又侠访俄，会晤俄国总统普京和

国防部长绍伊古，引发舆论关注。

10日，台湾东森新闻“关键

时刻”节目爆料，有消息称张又

侠此行除了和俄罗斯商讨“战略

合作”外，还有一个特别的任务，

就是希望俄罗斯出面，劝说哈马

斯释放加沙地道中的中共工程兵。

消息说，中共派遣工程兵和

相关工程师，绕道埃及进入加沙，

帮助哈马斯打造了复杂的地道网

络。以哈开战后，他们就被困住，

哈马斯拒不放人，因为目前以色

列正在强力攻击加沙地道，哈马

斯此时更需要中共工程人员帮助

应付以色列进攻，以及修补被破

坏的地道。

“美丽岛电子报”董事长吴子

嘉在节目中说，这些中共工程兵

中共工程兵帮哈马斯挖地道 现在被困加沙中共工程兵帮哈马斯挖地道 现在被困加沙

“关键时刻”主持人提到，据

说哈马斯当初曾经派人到中国石

家庄受训，学习工程技术和中共

战术。

战略专家林廷辉也在节目中

表示，不但哈马斯地道是中共工

程人员指导修建的，就连加固地

道的水泥都是从中国运过去的。

而且不止哈马斯照搬中共的战术，

当初巴勒斯坦解放组织都在读《毛

语录》，学习毛泽东与国民党斗争

的一套流氓做法。

目前以色列军队已经攻入加

沙，并释放大量有关哈马斯地道

的视频。视频显示，地道出口有

的设在医院，有的设在民房，有

的设在街边废弃的汽车中，还有

的甚至设在儿童床下。这与中共

电影《地道战》中的情节极其相似。

另外，网上还热传一张照片，

据称是以色列军队抓获的哈马斯

人员，其中有两人相貌酷似亚洲

人。有网民认为这是中共派兵帮

助哈马斯的证据。但也有人怀疑

这些人可能是10月7日哈马斯从

以色列抓回的人质。不过，照片

拍摄时间地点不明，无法确认是

否与以哈战争有关。

左：网上热传一张照片，据称是以色列军队抓获的哈马斯人员，其中有两人相貌酷似亚洲人。右：电影《地道战》场景。

新唐人
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政治凌驾经济
外企失信心加速撤离

此外，美中对抗情势加剧，以

及中共加强查处“间谍”，并接连

查处多家外国在华企业，导致了

中国市场对外资的降低。

一项由中国美国商会去年秋

季进行的调查显示，66%的会员

企业将“中美关系紧张”列为投

资中国的商业风险。中国日本商

会今年9月的调查显示，近5成的

会员表示“2023年不投资”或“比

2022年减少投资”。

另外，最近中共突然宣布对

富士康“查税”，外界猜测和富士

康老板郭台铭宣布参选中华民国

总统有关。这被视为中共出于政

治需要随意打压外企的最新案例，

也都令外企投资中国的信心受损。

台湾财经专家黄世聪说：“可

能到中国去投资，随时会遇到政

策的不确定性因素。你外资进到

中国不符合中国的意识，很有可

能是逃不出中国的掌心。你既然

人身安全都会受到影响之下，你

去投资什么呢？”

中国的外资持续流出，据中共

国家外汇管理局11月3日公布的

第三季度国际收支统计，今年第

三季度外资直接投资首次出现逆

差，赤字达118亿美元。外国直

接投资指外国企业对中国的经济

投资，负值代表撤资大于新增投资。

这是1998年以来外资直接投

资首度出现负值，意味着外企撤

资已超过新增投资。反映地缘政

治紧张局势不断升级，加上西方

“去风险”政策产生的后续效应。

外资撤离 中国外汇
流出量大幅上升
高盛整理的数据显示，随着中

国利率“长期走低”，而中国以外

地区的利率“长期走高”，资本外

流压力可能会持续存在。

今年9月，中国外汇流出量大

幅上升至750亿美元，创下2016

年以来的单月新高。就在一星期

前，高盛在一份分析报告中指出

中国资金外流的问题，认为外国

投资下降的主要原因是“再投资

利润外流”。

外企撤资 中国首现外国投资负值外企撤资 中国首现外国投资负值
目前，全球民调巨头美国盖洛

普公司正在撤离中国市场。美国

资产管理巨头先锋集团也关闭了

上海办事处。而原本计划在中国

扩张的专家平台GLG格理集团也

在裁员；咨询公司福雷斯特研究

公司也裁减了大部分在华分析师。

中共与民主国家交恶
与侵略者为伍 吓跑外资

中国经济下滑，大陆企业家

黄先生说：“很多的内政政策并没

有沿着改革开放的路线进行，有

很多的违反市场经济的一些做法，

又很多回到了计划经济时代。导

致现在外资对中国没有信心，内

资也没有信心了。”

黄先生表示，中共与欧美民

主国家交恶，也导致外资不敢来

中国，而中国企业也丧失了信心。

尤其当局和阿富汗塔利班、哈马

斯、俄罗斯这些声名狼藉的国家

交朋友，也吓跑了外资。

黄先生指出，俄罗斯被国际

法庭宣布为罪犯了，到时候要上

国际法庭。那你还给他勾肩搭背、

称兄道弟，这样的话就会让国际

上对中国围堵。那你说国际资本

怎么敢来中国呢？肯定资金都要

逃出去，不敢在中国投资了呀。

黄先生认为，中国已经到了社

会要变革的关键的临界点，改革

开放40多年，到现在改革的红利

已经消失殆尽，一个是人口红利

消失了，一个是地皮红利消失了，

再有就是外贸订单大幅消失了，

然后就是外来投资也大幅消失了。

目前的中国政局动荡加剧了经济

形势的恶化，距离真正的临界点

已经不远了。

资料图。江苏省连云港市中国银行一家分行的工作人员正在清点人民币及美元。

1  

2

3  

全球退党服务中心
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炸弹，硝烟尚未散去。照片是于

1940年6月16日，日军对渝中

半岛发起空袭，随军记者在轰炸

机上拍摄的，第二天发表在《朝

日新闻》上，作为“战果”炫耀，

没想到却成了日军侵华的罪证。 

1941年中以后，日军为准备

在太平洋发动战争，陆、海军航

空队主力从中国抽出。之后对重

庆只有零星轰炸。到了1943年8

月以后，日军再无能力空袭重庆，

重庆大轰炸告一段落。 

谁是抗战的主力军？
然而为什么日本要对重庆大

轰炸呢？如果据中共的说法，蒋

介石领导下的国民政府是下山摘

桃子的人，因此在日本投降，中

国准备接收日本投降事宜时，毛

重 庆 大 轰 炸 指 中

国抗日战争期间，由

1938年2月18日起至

1943年8月23日， 日

本对战时中国陪都重庆

进行了长达6年半的战

略轰炸。据不完全统计，

在这6年间日本对重庆

进行轰炸218次，出动

9513架次的飞机，投

弹11500枚以上。重庆

死于轰炸者10,000以

上，超过17,600幢房

屋被毁，市区大部分繁

华地区被破坏。 

重庆大轰炸
日本对重庆实施的空袭，是

继德国在1937年4月西班牙内战

中对格尔尼卡（Guernica）平民

实施轰炸之后，历史上最先实行

的战略轰炸。其目的是希望透过

制造大量平民杀伤，以瓦解对方

抵抗的士气。之后二次大战中德

国对英国考文垂的空袭；英、美

对德国的空袭，皆为同样的手法。

日本轰炸重庆时首次大量使用燃

烧弹，用以燃烧市区的房屋。到

了二次大战的末期，美国亦以相

同的手段对付日本，对日本的首

都东京进行大规模的燃烧轰炸，

使东京有一半的建筑物被摧毁，

成为一片焦土。 

从照片上可以看到，刚投下

泽东才出兵光明正大的

攻打前去接收日本投降

的国民革命军，以示接

收投降的主权，那么作

为自称“抗日主力”的

中共，根据地延安怎么

没有日本的大轰炸呢？ 

对于战事考量，日

本会对一个地方耗费大

量人力物力，投下无数

炸弹进行大轰炸，一定

是要给予大打击，来个

下马威进而瓦解对方抵

抗的士气。日本前首相

近卫文麿就指出，美军

对东京的大轰炸使日本开始考虑

停战一事。曾有日本人质问一位

美军为什么要对他们做这样的事，

那位美军反问对方是否有想过当

初日本对重庆的大轰炸。就这件

事来说，重庆值得让日军疯狂轰

炸的原因在于它是当时国民政府

的陪都，日本人清楚，只有逼降

了蒋介石为首的国民党及国民政

府，整个中国就“大东亚共荣”了，

只有国民党才是日本的眼中钉！ 

而延安这个地方，能够歌舞升

平，能够高枕无忧，不用担心天

降炸弹，那不就是日军认为炸了

延安对日本没好处，延安这地方

不值个炸弹钱吗？那么谁才是战

争主力，谁才是下山摘桃子，不

就从这个大轰炸中，可以看得一

清二楚了吗？ 看中国

被掩盖的真相：日军轰炸重庆不轰炸延安被掩盖的真相：日军轰炸重庆不轰炸延安

“三退”保平安。神看人心，真名、化名、小名皆可。用翻墙软件登录退党网站：santui.tuidang.org，声明“三退”
（退出中共党团队）。如今，超过4.2亿人“三退”。全球退党服务中心的“退党（团队）证书”被美移民官认可。

1938年2月至1943年8月，日本对战时中国陪都重庆进行了长达6年半的战略轰炸。据中共的说法，
蒋介石领导下的国民政府是下山摘桃子的人，那么作为自称“抗日主力”的中共，延安怎么没有日本人
去来个大轰炸呢？

1940年6月16日，日军对渝中半岛发起空袭，随军记者在轰
炸机上拍摄。
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在读博士看清中共邪教本质在读博士看清中共邪教本质
坚决三退坚决三退

“在美国留学期间，我逐渐接

受了普世价值，即自由民主的思

想，同时了解了共产邪党的邪恶

与荒诞。当我重新审视中国共产

党的党章和其执政至今的种种行

为后，我认为我不再信仰共产主

义。”11月8日署名“庞永新”的

民众，在“三退”声明中这样说。

庞永新表示，自己出生于中

国，现在美国纽约攻读博士学位，

曾因少不更事，于小学时加入过

中共的少年先锋队，中学时加入

过共产主义青年团，在大学因一

时头脑发热，加入了中国共产党

成为正式党员。

“本人现正式声明：本人反对

中国共产党及其党章，并且永久

退出邪灵附体的中国共产党及其

一切附属组织，与邪共势不两立。”

庞永新严正表示，并因自己成为

真正的自由世界公民而感到庆幸。

更多民众觉醒
认清中共邪恶本质

实际上，像庞永新这样的“三

退”声明，全球退党服务中心收

到过很多。这些人曾于学生时代

被强制加入中共的少先队、共青

团等相关组织，有些人成年后又

被敦促入党。他们曾以此为荣，

而后又通过自己的所见所闻，逐

步认清了中共的邪恶本质，因而

严正声明退出，与其划清界限。

大陆民众陆海琴说：“本人陆

海琴目前在国内生活，在医院工

作。我刚步入工作时，感觉一切

都是那么美好，工作表现优秀，

在2012年6月领导安排我入了

中国共产党。但经过岁月的沉淀，

觉得我入共产党是错误的选择，

特别是这几年的疫情防控问题，

看到了国人生活的不易，很是心

痛，今天我郑重声明，我要退党！”

上海的路征说：“我从小就努

力学习，小学一年级加入少先队，

初中时加入共青团，在大学里加

入共产党，那时觉得一路绿灯，

在同学中是佼佼者，很荣耀的一

件事情，现在通过对法轮大法真

相的了解，认清了共产党的邪恶

本质，共产党的灭亡是必然，不

想再与共产党同流合污了，现在

郑重宣布，彻底与共产党划清界

限，宣布退出少先队、退出共青团、

退出共产党，与邪恶的共产党组

织彻底决裂。”

美国圣地亚哥的龙先生在其

三退声明中则表示：“我是一名校

长，我深知中共让我们从小入它

们的组织就是绑架我们，但在国

内没办法随大流地入过党、团、队。

因此我声明退出中共的所有这些

邪恶组织，不与它为伍。”

今年9月，刘征就在其三退

声明中表示，自己曾被限制出省，

终于逃出来了：“我曾是一名中共

党员、一名中共国国家公派出国

人员。2020年因政见与中共相悖，

实际是我说了防疫政策错误的实

话，被中共秘密列为限制出省人

员，在我不知情的情况下被省维

保大队采录面部识别信息，直到

一天告诉我可以提交申请‘撤库’ 

，我才意识到我被限制出省了，

属于B类人员。这件事儿击碎了

我所有的骄傲与自豪，庆幸自己

逃出来了，觉醒了！”

更多民众觉醒 声明三退自救
《九评》社论曾指出，中共已

经走向堕落，对人民思想的禁止

开始越来越不灵了，但这个邪教

在灭亡之前，还在力图将其命运

与中华民族绑在一起。而在中共

邪教统治下生活了几十年的人们，

需要灵魂的救赎：认清共产党的

邪教本质，然后从思想上清除党

文化及共产邪教的烙印，正本清

源，返本归真。

截 至2023年11月9日， 已

有4亿2172万余人，在退党中心

三退网站上声明三退。

全球退党服务中心

2023年10月15日，法轮功学员在美国布鲁克林游行，声援4.2亿中国人“三退”。
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题。我问他：“你记得我们常念的

那两句话吗？”“记得。”我说：“你

赶紧诚心念，说不定出现什么奇

迹呢。”放下电话，我就跑到大姐

家，把事情跟大姐说了一下，问

她：“我们也不炼功，就念这句话，

你师父管吗？”大姐说：“师父管，

只要你们诚心念，师父会还原实

情的。”大姐这么一说，我心里踏

实了。说来也神奇，第二天丈夫

就回来了。

回来后丈夫跟我说了事情经

过。看守他的人问他：“你跟经理

是亲戚吗？”他说不是。那人说：

“既然不是亲戚你为啥替他扛着？

你知道吗，这么多钱够判刑坐牢

了。”丈夫也不理他，就是念九字

真言。那人一会儿翻翻账，一会

儿看看那几张凭证，一会儿他说：

“快来看，你说这凭证是被人换了，

还真是，后半截还在呢。”那人问：

“这账是谁保管的？”丈夫说是会

计。那人抱上账找会计去了（会

计也被关着）。会计把换下的凭证

拿回来对上，并说明原因，这才

把他们放回来。

我是2005年为了治病开始修

炼法轮功的，我就讲讲我的家人、

亲戚身上发生的真实的神奇事，

希望更多的人受益。

诚念九字真言
消失的凭证找到了

我还没修炼法轮功时，大姐

经常告诉我们念九字真言“法轮

大法好、真善忍好”能逢凶化吉，

遇难呈祥。我和丈夫经常念。

丈夫后来调到下属单位当出

纳。不久，他们经理因贪污出事了，

他这个出纳也被牵连了，两次被

检察院关起来查账。第一次是本

县检察院关了他三天，24小时有

人看守不让与任何人接触、通话，

就跟失踪一样。第二次是被邻县

检察院关起来查账。这次让通话。

第二天我给他打电话得知，因为

他做账的凭证有几张有明显的问

题，让他说出凭证上的钱的来龙

去脉。丈夫说凭证被人换过了，

那笔体与别的凭证笔体都不一样，

但检察人员说这说明不了什么问

诚念九字真言的奇迹

明慧网

我对丈夫说：“你快谢谢李洪

志大师吧，要不还不知道是什么

后果呢！”丈夫连说：“是、是，

谢谢大师！谢谢大师！”

诚念九字真言　钉子消失了
那时，我二姐家的小孙子刚

会走路，还不会说话。一天傍晚，

小孩哭得很厉害，谁哄也不行。

二姐说从来没这么哭过。她打电

话给我说：“你们赶快到医院找好

医生，我们一会儿就到。”到医院

后，小孩不让医生摸肚子，值班

医生说先拍个片。片子出来了，

医生说：“小孩吃进一枚钉子，这

里做不了手术，赶快上市医院。”

于是我们抱上小孩就往市医院奔，

在车上我说：“现在什么也别想，

大伙就一心一意念‘法轮大法好，

真善忍好’。”他们说一直在念。

到市医院，医生一看片子说：“这

片子刚拍的，也很清楚，不用再

拍了，孩子现在也不哭了，回去

让他多吃韭菜，韭菜长点，能咽

下去就行。如果孩子再哭的厉害，

就赶紧去北京，小孩太小，我们

这也做不了这手术。”这时我觉得

孩子已经没事了。我要求再拍个

片子，医生说没必要，白花钱。

我说：“拍一个吧，哪怕不出片子，

只看一看就行。”医生看我坚持要

拍，就说好吧。拍出片子一看，

钉子不见了。家人惊奇万分：你

看我，我看你，心里都明白，是

念“法轮大法好，真善忍好”，把

钉子念没了。大法真是太神奇了！

在回家的车上，司机（二姐婆

家侄子）说：“太神奇了！”并爽

快退出邪党的少先队。

希望可贵的中国人都能知道，

诚念“法轮大法好，真善忍好”，

能给自己选择个美好未来。


